



Verein der Freunde und Förderer der WFB Langenfeld e.V.

Förderverein Nachrichten – Ausgabe Nr. 33 - Januar 2019

Liebe Mitglieder, liebe Freunde und Förderer des Vereins!

Wir vom Vorstand wünschen Ihnen allen ein frohes neues Jahr. In diesem Brief wollen wir einen kleinen Rückblick auf das Jahr 2018 mit unseren Hauptaktivitäten geben.

Neujahrs-Disco in der Stadt-Sparkasse Langenfeld

Die Mitarbeiter der Stadt-Sparkasse Langenfeld und der Förderverein veranstalteten am 23. Februar 2018 wieder einen Disco-Abend. Es war ein kleines Jubiläum, denn schon zum fünften Mal ging es rund in der 3. Etage der Hauptzentrale der Sparkasse. Die Getränke standen bereits kalt, die Lichtanlage tauchte den Raum schon in bunte Farben und der DJ machte seinen letzten Soundcheck bevor es endlich losging. Einen ganz normalen Discobesuch den wollte Sparkassen-Vorstandsmitglied und 2. Vorsitzender des Fördervereins Stefan Noack zusammen mit seinen Kollegen möglich machen. „Uns allen liegt der Tag sehr am Herzen“, erzählt er, während er hinter der Theke die ersten Cocktails mixt, „denn ein Gang in die Disco ist für die Mitarbeiter der WFB oftmals eine Ausnahme und daher etwas Besonderes.“

Pünktlich um 17 Uhr eröffnete Noack schließlich die Party und es dauerte nicht lange bis sich die ersten Gäste zu ihren Lieblingsliedern auf die Tanzfläche wagten. „Wir haben extra im Vorfeld die Wunschlieder abgefragt, damit wir heute auch wirklich alle Lieblingssongs da haben“ erklärte Michael Oelnisch, der in die Rolle des DJs schlüpfte. Da das viele Tanzen hungrig machte, schmierten die Sparkassen-Mitarbeiter im Vorfeld fleißig belegte Brötchen für zwischendurch.

Alle blickten zufrieden auf den Abend zurück und freuen sich schon auf das Event im nächsten Jahr.



Tanz in den Frühling - „Geschenke für alle“ hat große Freude ausgelöst.

Großen Anklang fand auch der diesjährige „Tanz in den Frühling“. Mit fast 100 Besuchern aus Langenfeld, Monheim, Hilden und Haan waren die Tische in der Richrather Schützenhalle gut besetzt.

Nach dem obligatorischen Kaffee trinken mit leckerem Quarkstreuselkuchen war wenig später die Tanzfläche gefüllt. Hartmut Hennecke spielte zum Tanz auf. „Aber bitte mit Sahne“ gab es schon passend zu Kaffee und Kuchen zu hören, und danach viele beliebte Ohrwürmer wie „Ein Stern, der deinen Namen trägt“.

Keine Tanzveranstaltung ohne die „Polonaise aus Blankeneese“, bei der sich sofort ein Lindwurm durch die ganze Schützenhalle schlängelte, vorneweg ein Rollstuhlfahrer.

„Solche Veranstaltungen können wir nur durchführen, wenn uns ein ehrenamtliches Team zur Verfügung steht“, erklärt Theo Fleckenstein aus Hilden, Vorsitzender des Fördervereins der WFB, der wie die Werkstätten für den gesamten Südkreis zuständig ist. Ursula Busche, Elke Burhenne, Elke Fleckenstein und Carline Sander waren ständig unterwegs, Kuchen zu verteilen und Kaffee auszuschenken. Dieter Busche half dem Vorsitzenden bei der Ausgabe der Geschenke. „Es wird immer schwieriger, neue ehrenamtliche Helfer zu finden“, sagte Elke Burhenne, die schon seit Jahren im Helfer-Team ist.

Getreu dem Motto ‚Geschenke für alle‘ konnte jeder Mitarbeiter aus den WFB Werkstätten ein Los ziehen und dann den passenden Gewinn als Geschenk bekommen. Schon vor dem Ende der Tanzveranstaltung war reger



Vorstand
Dr. Theo Fleckenstein, Stefan Noack
Christian Heift, Marita Schneider

Stadt-Sparkasse Langenfeld
IBAN: DE03 3755 1780 00004016 04
BIC: WELADED1LAF

Vereinsregister
Amtsgericht Langenfeld VR30374
Steuernummer 135/5794/1180
Finanzamt Hilden

Betrieb an der Ausgabestelle der Geschenke, und es gab viele glückliche Gesichter zu sehen, die ihre Geschenktüten mitnahmen.



Waffelstand des Fördervereins auf dem Sommerfest der WFB Langenfeld

Bei herrlichstem Wetter vergnügten sich viele Besucher beim Sommerfest der Langenfelder WFB. Die Rampe des ehemaligen Lagers und der Platz davor dienten als Bühne für ein umfangreiches Musik- und Tanzprogramm. Die offizielle Eröffnung nahmen Werkstattleiter Reinhard Marx und Geschäftsführer Klaus Przybilla vor. Sofort danach eröffnete die Werkstatt-eigene Band „Kellergang“ mit Livemusik das Bühnenprogramm.

Es folgten Vorführungen der Tanzgruppe „Dancegate“ und der Cheerleader. Weitere Programm-Höhepunkte waren ein orientalischer Schleiertanz, einstudiert vom Tanzstudio Fayoum aus Hilden, die „Tanzmäuse“ aus der Werkstatt Lise-Meitner-Straße, die Musikgruppe Friday und die Zaubershow von Clown Ötti. Im Gartenbereich gab es eine Reihe von weiteren Angeboten.

Hier befand sich auf einem schattigen Plätzchen auch unser traditioneller Waffelstand. Die WFB-Mitarbeiter freuten sich über die von uns gesponserten Essens- und Getränkebons.



Oktoberfest – Ausgelassene Stimmung

Feiern, mitsingen und tanzen, spontan eine Polonaise bilden, die durch den Saal marschiert und alle einbezieht – das gehört zu einem Oktoberfest des Fördervereins der WFB Werkstätten Langenfeld in der Richrath Schützenhalle.

Helfende Hände schmückten den Saal, der ein echt bayrisches Flair erhielt, schenkten Getränke aus und verteilten Brezeln und Würstchen. „Wir haben schon lange einen festen Stamm an Besuchern, die zu unserem Frühjahrsanzug und Oktoberfest kommen, und allen ehrenamtlichen Helfern macht es viel Spaß, den WFB-Mitarbeitern eine große Freude zu bereiten“, erklärt Theo Fleckenstein, Vorsitzender der „Freunde und Förderer der WFB Langenfeld e.V.“ Er war wie sein Sohn Alexander, der auch in den WFB Werkstätten arbeitet, mit vielen anderen Besuchern im zünftigen bayrischen Outfit erschienen.

„In München steht ein Hofbräuhaus“- kaum erklingt die Oktoberfest-Musik, gespielt von Hans Hennecke und seinem Sohn Hartmut, strömen die WFB-Mitarbeiter auf die Tanzfläche. Beim „Holzmichel“ wird am kräftigsten mitgesungen, „Ja, er lebt noch, er lebt noch, stirbt nicht“, schallt es durch den Saal.

Wie beliebt diese Tanzveranstaltungen sind, lässt sich auch an der Aussage der Mutter einer WFB-Mitarbeiterin ablesen. „Meine Tochter kann sich nichts merken, aber sie weiß immer, wenn hier etwas los ist.“ Und der Förderverein freut sich, dass sich die WFB-Mitarbeiter mit ihren Angehörigen aus dem gesamten Südkreis einfinden.



Weitere Projekte/Aktivitäten

- Waffelstand und Vogelhaus-Verkauf auf dem Reusrather Adventsmarkt im . Dezember 2017
- Finanzierung der Trainingsstunden der neu gegründeten „Orientalischen Tanzgruppe“,
- WFB-Mitarbeiter besuchen die 24. Hildener Orientshow des Studios für Orientalischen Tanz,
- Zuschuss zur Anschaffung eines Glasgewächshauses für die Werkstatt Lise-Meitner-Str.,
- Unterstützung des 6. Handicap-Fußballturniers der WFB Werkstätten im Jahnstadion,
- Finanzierung des Arm- und Beintraining-Gerätes „Motomed“ für die Werkstatt Kronprinzstr. ,
- Finanzierung eines Therapie-Hundes für die Werkstatt Lise-Meitnerstr.

(Texte: Pressemitteilung SPK-Langenfeld, Jürgen Steinbrücker, Theo Fleckenstein, Bilder: Theo Fleckenstein)

Vorstand

Dr. Theo Fleckenstein, Stefan Noack
Christian Heift, Marita Schneider

Stadt-Sparkasse Langenfeld

IBAN: DE03 3755 1780 00004016 04

BIC: WELADED1LAF

Vereinsregister

Amtsgericht Langenfeld VR30374

Steuernummer 135/5794/1180

Finanzamt Hilden